



Tanggal	29 Oktober 2024	Media	Singgalang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

# SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Setasa  
TANGGAL : 29 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# Pemko Pariaman Peringati Hari Sumpah Pemuda yang ke-96

PARIAMAN - SINGGALANG

Pemerintah Kota Pariaman memperingati Hari Sumpah Pemuda yang ke-96 di halaman balaikota, Senin (28/10).

Pj. Walikota Roberia dalam sambutannya mengucapkan selamat memperingati Hari Sumpah Pemuda bagi pemuda pemudi Kota Pariaman.

Ia menyebutkan, 28 Oktober adalah hari bersejarah bagi masyarakat Indonesia karena memperingatinya sebagai Hari Sumpah Pemuda. Hari di mana para pemuda berikrar untuk bersatu dalam satu bangsa, tanah air, dan bahasa

yang sama.

"Sebagai pemuda pemudi Indonesia dan masyarakat Kota Pariaman, tunjukan kepada masyarakat pemuda pemudi di sini berwatak tegas, disiplin dan tanamkan dalam hati masing-masing tekad dari pemuda 1928 untuk bersatu dan tidak bercerai berai serta mau diadu domba oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab," ujar Roberia.

Dalam kesempatan tersebut Roberia juga menyampaikan pidato Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia Ario Bimo Nandito Ariotedjo yang menyatakan momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda-

agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan Indonesia, baik dalam posisi pemuda sebagai subjek maupun objek pembangunan.

Oleh karena itu sungguh tepat, momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ini mengangkat tema Maju Bersama Indonesia Raya. Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera.

Upaya ini dilakukan dalam bentuk upaya pemajuan secara bersama, simultan, sinkron, dan terkoordinasikan dengan

sebaik-baiknya baik pada tingkat pusat maupun pada tingkat daerah.

"Kami mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tinggi atas kontribusi positif segenap pemangku kepentingan yang telah dan terus memberikan pelayanan kepemudaan yang baik. Kami juga memberikan terima kasih dan penghargaan atas prestasi kontribusi kepemimpinan dan kepeloporan pemuda Indonesia dalam berbagai bidang Pembangunan. Indonesia yang raya dan sejahtera memanggil partisipasi dan perjuangan pemuda Indonesia," pungkasnya menutup pidato yang diamanatkan oleh Menpora Ario Bimo Nandito Ariotedjo. (503)



PERINGATI | Pj. Walikota Pariaman Roberia bertindak sebagai pembina upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke 96. (Ist)

